Behaltet mich so in Erinnerung wie ich in den schönsten Stunden meines Lebens bei euch war.

Unbegreiflich, dass uns ein so guter Mensch verlassen hat. Schmerzerfüllt über den Tod geben wir Nachricht, dass mein Ehemann, Vater, Opa, unser Bruder, Schwager und Onkel, Herr

## Alois "Billy" Habernig

am 19. November 2014, im 72. Lebensjahr, durch einen tragischen Unfall mitten aus dem Leben gerissen worden ist.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Verstorbenen am Montag, dem 24. November 2014, um 11.00 Uhr in der Zeremonienhalle Pörtschach am Wörthersee.

Pörtschach am Wörthersee, Wien im November 2014

Du bleibst uns unvergessen

Regina, Ehefrau
Martin mit Susi und Maximilian, Sohn mit Familie
Hans und Wolfi, Brüder
im Namen aller Verwandten

Von Blumen und Kranzspenden bitten wir abzusehen.